
VERBALE del 07/12/2016 

L’anno 2016 il giorno 07 del mese di dicembre si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 28 novembre 2016. Alle ore 9,00 in prima convocazione è presente il cons. 

Francesco Scarpinato che, assistito dalla segretaria supplente sig.ra Ornella Cuticchio, 

constata la mancanza del numero legale in prima convocazione e rinvia la seduta di 

un’ora. Alle ore 10,00 sono presenti i consiglieri: La Colla, La Corte e Scarpinato. 

Presiede la seduta la presidente Luisa La Colla che, assistita dalla segretaria supplente, 

sig.ra Ornella Cuticchio, constata la presenza del numero legale in seconda 

convocazione e dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. i seguenti punti: 1) 

programmazione lavori di Commissione; 2) varie ed eventuali. Si dà atto che alle ore 

10,04 entra la cons. Bonvissuto. La presidente La Colla passa alla trattazione del primo 

punto all’O.d.g. ed in merito alla problematica GESAP, già trattata in Commissione nei 

giorni scorsi, si determina di convocare per giorno 16 dicembre p.v. la seduta di 

Commissione presso l’Aeroporto Falcone Borsellino. Si dà atto che alle ore 10,14 entra 

il cons. Figuccia. Il cons. Scarpinato comunica che non potrà essere presente in quanto 

fuori Palermo. Interviene la cons. Bonvissuto la quale chiede se si può reperire il 

cronoprogramma delle opere da realizzare, presso l’aeroporto di Punta Raisi, nel 

2016/20. Si dà atto che alle ore 10,32 entra la cons. Spallitta. La presidente prende atto 

di quanto richiesto dalla cons. Bonvissuto e dà disposizione alla segreteria di 

provvedere alla richiesta del cronoprogramma. La presidente pone all’attenzione dei 

colleghi consiglieri, la planimetria dei varchi aperti per la ZTL. Si dà atto che alle ore 

10,42 esce il cons. La Corte. Nasce una discussione in merito alle ZTL e la Presidente si 

determina che, in data 21 dicembre p.v., la Commissione si recherà presso i suddetti 

varchi per verificare eventuali problematiche legate al traffico veicolare e per 

attenzionare la situazione legata ai mezzi di trasporto pubblici. Alle ore 11,01 esce il 

cons. Scarpinato. Si continua con una breve discussione in merito alle ZTL ed alle ore 

11,07 la presidente La Colla chiude la seduta. 

 

La Segretaria Supplente     La Presidente 

(Ornella Cuticchio)      (Luisa La Colla) 

.  


